Einladung:

Fahrt nach Taizé

Du bist mindestens 15 Jahre und hast Lust eine besondere Spiritualität kennenzulernen? Dann komm mit uns nach Taizé.

Von Mareike Böhm 19. Dez. 2024



Das erwartet Dich:

- ein tolles Gemeinschaftserlebnis
- lebendige Erfahrungen im Glauben
- gemeinsames Gebet am Morgen, Mittag und Abend
- Kirche einmal anders und jung
- vier unvergessliche Tage in Frankreich!

Taizé ... ist der Name eines burgundischen Dorfes, in dem sich eine ökumenische Brüdergemeinschaft rund um Frère Roger, den Gründer dieser Gemeinschaft, gebildet hat. Taizé ist der Ursprung einer neuen Spiritualität, die besonders von jungen Christinnen und Christen geprägt und angenommen wird.

In Taizé werden wir mit jungen Menschen aus aller Welt an den Gebetszeiten der Brüder teilnehmen sowie an Gesprächen mit Jugendlichen aus verschiedenen Ländern. Wie alle anderen werden auch wir einfache Arbeiten (z.B. Küchendienst) verrichten, damit das gemeinschaftliche Leben funktionieren kann. Taizé kann man nicht beschreiben, man muss es erleben!

Einladung und Anmeldung